

Contra la ofensiva de la CEOE y la « gran derecha »

1263 3/54



HAY QUE HACER CUMPLIR EL ANE

Es evidente para los trabajadores el nivel de retroceso de la lucha obrera, fruto de la crisis económica y de las dificultades que acarrea, de la división del movimiento obrero y de la debilidad actual de sus organizaciones sindicales e incluso políticas. Debilidad que no sólo imposibilita mayores conquistas sino que incluso permite la provocación fascista y la amenaza golpista poniendo en peligro las conquistas políticas tan duramente conseguida frente al franquismo. El ANE se firma, pues, en un momento de defensiva de la clase obrera y de ofensiva de la gran patronal y sectores reaccionarios de nuestro país.

LO QUE SE DECIDE CON EL ANE

En estas condiciones y pese a ello el ANE significa no sólo un fracaso como algunos quieren presentarlo, sino un instrumento importante para la clase obrera tanto por su significado, como por su propio contenido. Y afirmamos que es positivo por tres razones fundamentales:

1) Porque significa un paso importante y decisivo en la unidad de CC.OO. y UGT, es decir en la unidad de los trabajadores

que es hoy un factor fundamental para conseguir frenar la ofensiva tanto de la gran patronal como de la "gran derecha" y los fascistas.

2) Porque se alcanza en él reivindicaciones salariales que con la actual capacidad de lucha no podrían alcanzarse de forma aislada (es decir por ramos o empresas) en la mayoría de fábricas y tajos, lo que significa un nivel de solidaridad entre pequeñas y grandes empresas.

3) Y lo que es fundamental, porque se plasma en él, el mayor nivel de solidaridad entre parados y trabajadores activos, significando el ANE una plataforma esencial de lucha contra el paro y protección a los parados, que es hoy el mayor problema que tiene planteada la clase obrera.

Además de estos aspectos, el ANE consagra también la intervención y control de los sindicatos en organismos de suma importancia para los trabajadores como son el INEM, el INSALUD, el INSERSO, el IMAC, etc...

ES NECESARIO MOVILIZARNOS

Hoy muchos aspectos del ANE se han cumplido ya a nivel de legislación y algunos a nivel concreto como son los subsidios a los parados, aportando mejoras a los sectores más necesitados de la clase obrera. Sin embargo el nivel de incumplimiento tanto por parte de la patronal, como de la propia administración gubernamental sigue siendo importante. Y esto es debido fundamentalmente a dos razones:

a) A la falta de movilizaciones por la exigencia del cumplimiento.

b) A la actitud de la CEOE que no está de acuerdo en aplicarlo y que hoy busca y apoya la formación de la gran derecha para imponer desde el gobierno sus objetivos reaccionarios contra los trabajadores, como son la flexibilidad de plantillas, la regulación de empleo, la contratación parcial, una mayor desgravación fiscal, el desarrollo regresivo del Estatuto de los Trabajadores.

Frente a esta actitud reaccionaria de la gran patronal que busca imponer sacrificios a nuestro pueblo, yendo incluso hasta el acercamiento a sectores golpistas, los

trabajadores tenemos que hacer que se cumpla el ANE porque ello significa hoy frenar la ofensiva reaccionaria de la gran patronal. Y esto significa para la clase obrera conseguir: primero mayores cotas de unidad, segundo movilizarnos fuertemente para que su aplicación sea una realidad y tercero fortaleciendo las organizaciones sindicales.

EL ANE EN LOS CONVENIOS

Y es en este sentido que los trabajadores debemos situar en la lucha por los convenios las conquistas que sitúa el ANE, haciendo de la plataforma de los convenios colectivos el instrumento principal de movilización por la aplicación del ANE. Esto es, introduciendo y conquistando cuatro reivindicaciones inscritas en el ANE.

- a) Reducción de la Jornada Laboral
- b) Jubilación obligatoria a los 64 años
- c) Derechos Sindicales
- d) Máximo de la Banda Salarial

Reivindicaciones encaminadas a la lucha contra el paro, al fortalecimiento de nuestra organización. Y a la extensión de la solidaridad y unidad obrera.

**Por la paz,
el trabajo
y la libertad**

★

**Unidad
sindical y
movilización
obrera**

